

みんなの気持ちが…… ひとつになった



鳶ヶ池中学校

— 学校林・オープンスペース —

オープンスペース

『オープンスペース』とは？
クラス、学年の枠を越えて、みんなでクラスや学校全体のことを語り合うことです。この中には、クラスの仲間のことや、今現在抱えている自分たちの不安やいろいろな思いが出されます。そんな「本音」を「本気」で語り合える場としてオープンスペースは3年前から取り組まれていきます。

『みんなの気持ちがひとつに』

今年は、全体司会をしたけど、自分の緊張以上にみんなの反応が気になりました。でも、学年を問わず、みんなそれぞれの思いを出し合い、表現はちがってみんなの気持ちがつながっていたと強く感じました。そのほかにも、みんなが自分だけの思いでなく、クラスや学校全体のことを考えた発言をしたことも嬉しかったです。

(生徒感想から)

学校林合宿

伝統ある学校林での宿泊。残念ながら下草刈り作業を伴った宿泊ではなく、今年は、3年生の人権合宿を新しくなった「清純寮」で行いました。地域のみなさんや卒業生の思いのこもった宿舎で、鳶ヶ池中学校最終学年57名が、それぞれの思いを話し合い、自分たちの生活をもう一度見つめ直しました。

『みんなの力で……』
カレー作りは、みんなで分担しました。男子は、石を集

やっとできた！
カレーおいしいかな？



★長い距離を歩いて疲れたけど、新しい宿舎を見たらその疲れもふっとびました。自分たちで作ったカレーとよく冷えたスイカは最高においしかったです。みんなの汗がまぶしかったです。



輝こう

今こそ君と この時を

北陵中学校

— ひとりひとりが輝くとき… —



北陵中学校では、毎年2、3回身体障害者施設・国府寮にお手伝いに行かせていただいています。事前学習では車椅子体験などをさせていただきます。毎年参加者も増え、中には福祉関係の仕事に就きたいという人も出てきました。国府寮の方々のふれあいをとおしてたくさんのお話を学んできました。そして、国府寮の方々ともっと仲良くなっていけることを願っています。

国府寮でのボランティア

燃えたぜ！ 体育祭！

9月26日、3年生にとっては最後の体育祭でした。赤組・青組・黄組の3チームが、優勝・岡林杯（応援賞）を競い合いました。



応援合戦では、リーダーを中心に早朝放課後の練習の成果が発揮できました。結果は、青組が優勝を手にしました。赤組は賞に取れませんでした。1番でした。どのチームも頑張りました。3年生にとっては思い出に残るすばらしい体育祭でひとりひとりがたくさん輝くことを学びました。

南国市一斉清掃

生徒会では、6月6日に実施した南国市一斉清掃に参加することにしました。この取り組みは、日ごろお世話になっている地域の方々に感謝の気持ちをしめそうというのと、地域の一員としての役割を果たそうという趣旨で提案されました。自由参加であったにもかかわらず、3年生の参加が多く、やはり室戸貫歩などでお世話になった地域の方々への感謝の気持ちがあふかれます。これからも参加していきたいと思っています。

★柔道部の活躍★

北陵中で今もっとも注目をあびているのは柔道部です。四国大会優勝、全国大会ベスト16……など、輝かしい記録を残しました。現在、部員たちは、新しい目標に向かって頑張っています。



今後の活動

今年もいろいろな活動を行ってきました。特に南国市一斉清掃への参加は、初めて取り組んだものでしたが、多くの生徒が参加することができました。先輩から受け継いだ「北陵サミット」後の交流も続けていきます。今後も北陵サミットや室戸貫歩を教訓に「やればできないことはない」という北陵っ子魂を燃やし続けていきたいと思っています。

記者・西田佳織、尾木美穂、永野あゆみ



9月…第53回体育祭(テーマ: The best of 1999 奇跡を起こせ)。今年の体育祭は紅白ともに最後まであきらめず、力をだしきり思い出となるものになりました。また、応援の形を“ガラッ”と変え、今までにない体育祭となりました。



10月…文化祭「テーマ: 世紀末からそして未来へ」の下、20世紀から21世紀へと変わりゆく時代を創作の演劇や合奏で表現するという大きなことに挑戦しました。また、PTAの方々が開いてくれた食堂は、好評でした。地域のお年寄りの方々にも案内状を出しました。



11月…今年2回目(1回目は5月)となる廃品回収が行われました。集められた新聞紙やダンボールなどは生徒の手で分別され、収益は生徒会の活動費となりました。PTA・地域の方々にも大変お世話になりました。



3月…生徒会の企画による「第1回生き生き地球っ子」が開催されました。この日は、大湊小学校と日章小学校の児童と一緒に、カレーやカレー炒めを南国市在住のインドの方(ルビさん)から習いました。本場の味に舌鼓をうちました。



5月…1年生歓迎の遠足。全員参加の宝探し、ジャンケンゲームなどが行われました。帰りには、来たときよりも美しくということで、空き缶・ゴミなどを全員で拾いました。



7月…平和七夕の取り組みとして、全校で鶴を折りあげました。この鶴は(戦争に対する)平和への生徒の思いが込められていて、帯屋町のアーケードに飾られました。

輝け 香南中学校

(99年、学校生活を振り返り)

文化発表会

— 秋の風に友情のせて —



我が校の「文化発表会」は、去年から生徒の要望でできた行事です。今までは別々に行っていた「弁論大会」や「合唱コンクール」をひとつにまとめ、音楽部や吹奏学部の演奏、講師の方の講演などたくさんの方の文化を感じとれる行事です。そして、今年は新しく「展示の部」を設けました。テーマを決め、各クラスで協力して作り上げ、投票で結果を出しました。

2名の代表者が各学年の意見をまとめた。各学年の代表者が各学年の意見をまとめた。各学年の意見をまとめた。



今年、初めて行った展示の部。自分たちで考え、自分たちで作った作品はクラスの良さがでていたと思う。「未来」というテーマにそって、クラスがひとつの作品を作り上げる中で協力ができていたと思う。

「世界旅行」をテーマにした。各学年の意見をまとめた。各学年の意見をまとめた。



合唱の部。代表のクラスは練習の成果を出し切って歌っていた。ハーモニカを使ったりして工夫していたクラス、ハーモニーがすごくきれいだったクラスなど、それぞれクラスの良さがでていて素晴らしい。

文化発表会は、協力し合ったり、考えたりの、いい機会。今年から始まった文化発表会を、これからも続けていきたい。